



► TRANSPORTASI KOTA

Spirit Segosegawe Terus Dipertahankan

JOGJA—Mewujudkan ruang transportasi yang aman dan nyaman, Pemkot Jogja di bawah kepemimpinan Haryadi Suyuti-Imam Priyono terus mempertahankan spirit sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe (*segosegawe*) yang sudah ada.

"*Segosegawe* merupakan semangat Pemkot menata ruang lalu lintas khususnya transportasi, harapannya masyarakat bisa merasakan harmoni lalu-lintas," ungkap Kepala Dinas Perhubungan, Wirawan Haryo Yudho, Sabtu (23/11) lalu.

Kepala Seksi Rekayasa Lalu-lintas Windarto Koeswandono mengaku akan terus mempertahankan spirit *segosegawe* supaya mereka menyadari dan memilih sepeda sebagai pilihan transportasi yang cinta lingkungan.

Bukti program ini terus diadakan Pemkot yakni masih dilakukannya ajakan kepada masyarakat untuk bersepeda dimulai dari keluaran sampai Balai kota melalui kampanye surat edaran.

Pemkot juga memperbanyak jumlah lajur kuning sebanyak 56 untuk sepeda, garis zebra untuk pejalan kaki di jalan raya dan 41 lokasi untuk ruang tunggu sepeda.

Dinas Perhubungan berencana akan mencoba sistem area dengan membuat jalur sepeda berbentuk marka maupun bentuk penyebrangan pejalan kaki yang akan dimulai dari Kota Baru Jogja pada 2014 mendatang.

Manajer Riset, Kemitraan dan Training Pusat Studi Transportasi dan Logistik (Pustral) Universitas Gadjah Mada (UGM), Joewono Soemardjito mengungkapkan karakteristik Jogja yang merupakan kawasan wisata, pendidikan, dan multikultural membuat ruas jalan utama Jogja padat kendaraan.

Joewono menilai program *Segosegawe* (Sepeda Kanggo Sekolah lan Nyambut Gawe) merupakan salah satu langkah bagus mendidik warga agar peduli terhadap kemacetan.

Selain *segosegawe*, salah satu cara menekan penggunaan kendaraan ialah membuat regulasi tegas untuk menekan jumlah kendaraan di jalan, misalnya dengan menaikkan tarif retribusi parkir. Tarif parkir mahal akan membuat masyarakat malas menggunakan kendaraan pribadinya. (m21/m22)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005